

# BRIMOB

## Bhabinkamtibmas Tugubandung Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Giat Door to Door System dalam Ops Mantap Brata 2024

Sukabumi - [SUKABUMI.BRIMOB.NET](http://SUKABUMI.BRIMOB.NET)

Jan 25, 2024 - 15:26



### LAPORAN KESIMPULAN DDS BHABINKAMTIBMAS DESA TUGUBANDUNG



*Bhabinkamtibmas Tugubandung Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Giat Door to Door System dalam Ops Mantap Brata 2024*

Dalam rangka menjaga ketertiban dan keamanan masyarakat (kamtibmas) serta sebagai bagian dari operasi Ops Mantap Brata 2024, Aiptu A Fauzie, Bhabinkamtibmas Desa Tugubandung Kec. Kabandungan, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) di wilayah Kp. Cisasah Desa Tugubandung. Laporan ini disampaikan oleh Kapolsek Kalapanunggal kepada Bapak Kapolres Sukabumi.

Kegiatan dilaksanakan pada hari Kamis, tanggal 25 Januari 2024, dimulai pukul 09.30 WIB hingga selesai, bertempat di Kp. Cisasah Desa Tugubandung Kec. Kabandungan.

Aiptu A Fauzie menyampaikan himbauan dan pesan kamtibmas kepada tokoh dan masyarakat yang dikunjungi dalam kegiatan DDS, antara lain:

1. Mengajak para tokoh dan masyarakat untuk bersama-sama berpartisipasi menjaga situasi kamtibmas dalam rangka pelaksanaan Pemilu legislatif dan Pemilihan Presiden dan Wakil Presiden tahun 2024. Dengan partisipasi aktif ini diharapkan terciptanya pemilu yang aman dan damai.
2. Mendorong warga untuk berperan aktif dan berpartisipasi dalam menjaga kamtibmas dengan menggiatkan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) di lingkungan masing-masing. Hal ini sebagai upaya pencegahan dan deteksi dini terhadap potensi gangguan kamtibmas.
3. Memberikan nomor handphone Bhabinkamtibmas kepada warga dan tokoh masyarakat, serta mengajak mereka untuk segera memberikan informasi melalui nomor tersebut apabila menemui situasi atau kejadian yang memerlukan perhatian kepolisian.

Kegiatan DDS ini merupakan bagian dari upaya Polri dalam meningkatkan keamanan dan ketertiban menjelang pelaksanaan Pemilu 2024. Selama kegiatan berlangsung, situasi tetap terkendali dan kondusif. Semua pihak menunjukkan kerjasama yang baik untuk menciptakan lingkungan yang aman dan damai. Demikian laporan ini disampaikan untuk menjadi bahan evaluasi dan informasi kepada Bapak Kapolres Sukabumi.